

平成31年1月16日

保護者様

京都市立向島中学校
校長 吉川 康浩

インフルエンザ予防について

厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、今週初めから、2年2組を中心にインフルエンザで欠席する子どもたちが増えてきました。また、出席している子どもたちの中にも、熱、頭痛、せきなどの症状が見られます。ご家庭におかれましても、風邪やインフルエンザの予防のために下記についてご協力ください。

なお、2年2組につきましては本日午後より1月18日（金）まで学級閉鎖をしています。

1 登校前の健康観察をお願いします。

体調がすぐれないときは、体温を測ってください。

2 症状があるときは、無理をせずに早めに休ませて「安静」と「保温」に努めましょう。

無理をさせて登校することは、かえって回復を遅らせることにつながります。また、できるだけ早く、かかりつけの病院に相談してください。

3 できるだけ人の集まるところへの外出はさけましょう。

4 手洗い、うがいをしましょう。

5 「せきエチケット」を守りましょう。

せきができるときは、マスクの着用をお願いします。

6 インフルエンザと診断された場合、出席停止となります。

回復するまで十分に休養してください。出席停止の期間には基準等がありますので、必ず、学校へご連絡ください。

7 学校をお休みされる場合には、8：20までに必ずお知らせください。

症状をなるべく詳しくお知らせください。